

Un message de Chinh, le passeur volant de l'équipe Senior Masculine aux supporters du club...

Bonjour à tous,

L'équipe Senior Masculine de Villiers sur Marne se souvient avec émotion, d'une année passée en départementale avec un public somptueux qui nous a supporté jusqu'au bout pour l'accession en régionale III.

Cette année, pour le premier match à domicile en Régionale de la jeune histoire du club contre **Gennevilliers**, tous les joueurs de l'équipe espèrent avoir derrière eux, tout le Club des Supporters de l'ESVilliers.

Aussi, je vous donne rendez-vous ce **dimanche 30 Septembre au gymnase Yves Querlier (Cossec) à 17h** pour le début du match et à 16h pour rencontrer les joueurs.

Venez nombreux nous encourager.

Les joueurs de l'équipe Seniors Masculine de l'ESVilliers Volley-ball.